

Hallo zusammen,

mein Name ist Bennet, ich bin 16 Jahre alt und war seit der 5. Klasse im LOS. Nun habe ich meinen MSA erreicht, darüber freue ich mich sehr und gehe ab August in die Ausbildung.

Mir persönlich hat das LOS sehr weitergeholfen, was die Fächer Deutsch und Englisch betrifft. In den Bereichen Grammatik, Satzbau und Zeichensetzung konnte ich mich deutlich verbessern. Ich erinnere mich noch, als ich im LOS anfang, wie schlecht ich damals noch war und jetzt bin ich fertig mit der Schule, habe meinen Abschluss und beherrsche die deutsche Sprache ziemlich gut.

In Englisch habe ich auch sehr viel dazu gelernt. Damit meine ich die Regeln, die es zu beachten gibt, die verschiedenen Zeitformen, Vokabeln und so weiter.... In Englisch, muss ich sagen, könnte ich mich immer noch verbessern.

Mein Fazit ist, dass das LOS eine sehr gute Hilfe ist, um in der Schule wieder Anschluss zu finden und auch seine Fähigkeiten, was Sprachen und Rechtschreibung angeht, außerhalb der Schule zu verbessern.

Negativ war vielleicht, dass ich nicht immer Lust hatte, nach der Schule nochmal zur „Nachhilfe“ zu gehen, um dann dort noch einmal zu lernen. Das war somit das einzige, was ich als negativ empfand.

Aber wenn ich erst einmal vor Ort war, waren die Menschen, die dort arbeiten, immer nett zu mir, fragen nach, wie es einem geht und haben ein „offenes Ohr“.

Viele Grüße
Bennet

Hamburg, den 30.06.2020